

陸上大会に向け頑張っています！

第2学期が始まって2週間がたちました。少しずつ学校生活のリズムを取り戻し、落ち着いて学習に取り組めるようになりました。

特に、6年生は、来たる9月20日(木)に行われる喜多方市・西会津町小学校陸上競技大会に向け、放課後の時間に練習に励んでいます。2学期が始まってからは、それまで降らなかった雨が降って、十分な練習ができていませんが、陸上大会まであと2週間ほどとなりました。これからの練習が自己ベストを出せるかどうかの鍵となります。各先生方も種目練習の指導に加わり、皆さんが少しでもよい記録を出せるように指導しています。ぜひ、大会では自己ベストを出せるように残りの期間の練習にしっかりと取り組んでほしいと思います。保護者の皆様にも、送迎等でお世話になります。



PTA親子奉仕作業ありがとうございました



8月26日(日)は、小雨の降る中でしたが、朝早くから第2回の奉仕作業を実施しました。多くの保護者にご来校いただき除草作業や校舎内の窓拭きをしていただきました。おかげさまで、綺麗になった校舎で2学期の学習を始められました。また、雨の降る中、多くの保護者の方々に校庭の除草作業をしていただき感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

新しいALTの先生が来ました！(My name is Zach)



1学期まで英語の授業でお世話になっていたカイラ先生が、都合により帰国してしまったため、2学期より、新しいALTのザック先生が、アメリカよりいらっしゃいました。8月28日(火)にザック先生を全校生へ紹介し、さっそく子どもたちと一緒に外国語活動の学習をしてくださいました。ザック先生は、子どもたちの学習意欲をととても褒めてくださいました。

4年生が社会科見学 ～日中ダムと熱塩浄水場へ～

8月29日(水)に4年生が社会科見学で日中ダムと熱塩浄水場を訪問しました。日中ダムでは、ダムのつくりや働きについてくわしく教えていただきました。ダムの堤体の高さが101.0mあり、鶴ヶ城の約3倍の高さであることやダムの貯水量は2,460万 m^3 で小学校の25mプールの水、約6万杯分に相当することなどを聞き、児童たちは大変驚いていました。浄水場では、喜多方のきれいな水を供給しているしくみを学習しました。喜多方のきれいな水をほこりに思い、水を大切にしなければならないという思いを強くしたようです。忙しい中、教えてくださった皆様、本当にありがとうございました。



ジャガイモを収穫しました！

8月29日（水）に6年生が、農業科で育てていたじゃがいもを収穫をしました。今年は、猛暑で農家の皆さんも畑での作物の収穫が大変であると聞いていたので心配でしたが、大きく育ったじゃがいもを収穫することができてよかったです。農業科支援員の皆さんのおかげだと思います。本当にありがとうございました。また、6年生は、収穫後に畑の除草作業等も行い、「さすが、最高学年」と改めて素晴らしさを感じました。



白菜の苗植えと大根の種植えを行いました



8月31日（金）に3年生～6年生が松の子ファミリー班で大根と白菜を植えました。当日は雨も心配されましたが、作業の時間は雨も降らず、何とか無事に作業をすることができました。やはり、農業科支援員の方々が前日から長時間にわたって準備していただいていたので、きっと神様が作業の時間だけ雨が降らないようにしていただいたのだと思います。作業後の草むしりも熱心に取り組んでいたのも、畑も大変きれいになりました。

5年生が稲の生育状況を観察



9月4日（火）に5年生が「学校田」で、稲の観察をしました。猛暑の夏で農業用水の供給も例年より早く停止されたことから、生育状況を心配していましたが、農業支援員の大塚夫妻のご努力により順調に育っていることが確認でき安心しました。間近で稲穂の様子も観察することができて、5年生にとってはとてもよい経験になりました。忙しい中、説明してくださった支援員さん、ありがとうございます。次の稲刈りも楽しみですね。

三小児童の鼓笛で町民運動会の入場行進

9月2日（日）に本校校庭において第64回岩月町民運動会が実施されました。オープニングを飾ったのは、本校児童による鼓笛での入場行進。2学期開始から、わずかな期間での練習でしたが、子どもたちはみんな素晴らしい演奏をし、オープニングを飾ることができました。地域の皆様からも大きな拍手をいただき、感謝しております。大変盛り上がった町民運動会の結果は、優勝が治里地区、準優勝が天井沢地区、第3位が上岩崎地区という結果でした。参加した児童の皆さん、地域の皆様、大変お疲れ様でした。



避難訓練を実施！

9月1日は防災の日でした。日本各地で大規模な防災訓練が行われていましたが、第三小学校では、9月6日（木）に児童への予告をせずに避難訓練を実施しました。この日は、北海道で震度6強の地震が起きた日でした。各学年とも、教頭先生の指示を聞き、避難場所に避難することができました。今年の自然災害のキーワードは、「今までに経験したことがない」です。もしもの場合に備えて、ご家庭でも非常時の行動についてお話いただければ幸いです。

